



Audiencia Papal



Todos los años por estas fechas una importante empresa de productos de peluquería, hace una invitación a sus clientes para visitar Roma y al mismo tiempo tienen concedido audiencia a una de esas personas para que pueda saludar al Santo Padre.

En este caso dentro de las 150 personas de toda España que el 11 de Octubre acudieron a la Pza. del Vaticano, entre ellas se encontraban las magníficas peluqueras de la empresa «PRIM'S» de Manzanares y una de ellas fue la afortunada en saludar particularmente a su Santidad, una de entre las 150 personas que asistieron, suerte y una vivencia más en la vida.

También la periodista del Vaticano, Paloma Gómez Borrero, se encontraba entre ellas, acompañándolas a esta visita. Así terminaron en estos cinco días las acreditadas de alta peluquería, Maribel, Nuria y M^{ra} Dolores.



La Buena Música llega a Manzanares a través de «Noviembre Musical»

El Area de Cultura del Ayuntamiento de Manzanares ha programado para el mes de Noviembre en el Gran Teatro una serie de seis conciertos que se iniciaban el viernes 3 con el recital ofrecido por el bajo cantante Vladimir Karimi, acompañado por el pianista y compositor Emilio López de Saa, quienes interpretaron variadas partituras que pusieron de manifiesto el virtuosismo de sus intérpretes.

En la mañana del domingo día 12, llegó hasta el escenario del Gran Teatro la Banda Municipal de Música de Alcázar de San Juan, que bajo la dirección de Joaquín Mira Esteban, ofrecieron en la primera parte obras de Emilio Cebrián, Ennio Morricone, Aram Kachaturian y Michel Kam y en la segunda una selección de «La Bruja», de Ruperto Chapí y el poema sinfónico «Los Preludios» de Frank Listz, quienes tras los calurosos aplausos del público le obsequiaron con L'Arlesienne y un fragmento de la obra de Kam, que obligaron a los asistentes a ponerse en pie para aplaudir a los intérpretes.

La Asociación Banda Musical de Música de Alcázar de San Juan tiene un siglo de vida y ha conocido a dieciséis directores, habiendo intervenido en numerosos certámenes, festivales y conciertos en toda la geografía nacional, habiendo salido también al extranjero, obteniendo numerosos e importantes premios. Ochenta y nueve músicos componen la actual plantilla, muchos de ellos con estudios superiores a pesar de su juventud.

Algún músico veterano comentaba la calidad del concierto, al finalizar el mismo, lamentando que una situación parecida a la de Alcázar no se esté dando en Manzanares, puesto que medios y «mimbres» hemos tenido para obtener similares resultados.



Asociación Banda Municipal de Música
Alcázar de San Juan